



新しい車

4月7日にNHK歳末たすけあい事業から贈られた車、ワゴンRが届きました。ピッカピカの新车に子どもたちは大喜びです。みんなが車に集まってきたところで記念撮影です。なお、オートショップ加藤さんからいただいたエブリイはすでに稼働しています。24時間テレビから寄贈予定のセレナは、新型コロナウイルスの影響で納車が送れています。



新しいスタッフ

さらに強力なスタッフが加わりましたのでお知らせします。

保育士 Aさん： 学童保育などの経験が豊富です。温かい眼差しで子どもたちを見ることが出来ます。

看護師 Bさん： 訪問看護等の分野で活躍してきました。いっぽの医療ケア等がさらに充実しました。

これで、いっぽのスタッフの保育士は2名、看護師は4名（看護師免許保持者は5名）になりました。

いもまき

今年も地域の方の厚意でじゃがいもを蒔きました。子どもたちは2回目ということもあって手慣れた様子で種イモを植えていました。昨年の経験が生きているのか、みんな積極的に参加していました。夏の収穫を楽しみにしています。豚汁等にさせていただきます。



避難訓練

避難訓練は毎月実施しています。4月の避難訓練は水梨小学校の校舎で実施しました。この日は雨だったので、避難は昇降口まででした。震災の記憶がまだ真新しいのか、子どもたちは真剣な態度で避難をすることができました。



手づくりマスク

利用者のCくんの
おばあさまが手づくりをして「いっぽの皆さんに」ということで届けて下さいました。マスクが足りない状況ですのでそのお気持ちがありがたいです。さっそく使用している利用者もいます。



4~5月の主な予定

- 25日(土) 水梨キッズカフェ (中止) → 地区探検
- 29日(水) 地区探検 (ワラビ採り)
- 5月1日(金) 避難訓練・点検
- 2日(土) 地区探検・散歩
- 4日(月) カラオケ大会
- 5日(火) お楽しみ会 (お好み焼きの予定)
- 9日(土) ピクニック
- 23日(土) 水梨キッズかふえ



※諸般の事情により予定変更がある場合があります。

手作りクッキー & 外でランチ

新型コロナウイルスの影響で学校に行けない子どもたちの生活に変化を与え、いっぽで楽しく過ごせるようと考え、様々なイベントを用意しています。女子力の高いスタッフの尽力により、クッキーを焼いたり、天気の良い日は外でお弁当を食べるなどしています。



4月以降いっぽは**多機能型事業所**になります。これまでの放課後等デイサービスと日中一時支援に加えて、未就学児の児童発達支援と居宅訪問型児童発達支援のサービスが加わります。サービスの詳細についての問い合わせは「いっぽ」までお願いします。